

LE

insolite

# **OVNI dans le ciel vosgien : de nombreux témoignages**

SAINT-DIE. — Hier vers 19 h 03 très précisément, de nombreux Déodatienais ont remarqué une sorte de comète géante qui se déplaçait dans le ciel d'est en nord. Le phénomène a été signalé à la gendarmerie et au commissariat de police de la place qui ont reçu plusieurs appels. L'objet volant non identifié a été signalé au-dessus de l'hypermarché Cora à Sainte-Marguerite puis à Saint-Dié. Selon les personnes l'ayant remarqué, l'engin a pris la direction de La Voivre, Saint-Jean-d'Ormont. Les gendarmeries de Raon-l'Etape et Senones n'ont pas été alertées.

Le même phénomène, à la même heure, a été constaté à Remiremont et à Gérardmer. "Cela ressemblait à des météorites, dirent certains, à une escadrille, déclarèrent d'autres".